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八幡平市教育委員会 
 



令和６年３月八幡平市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 

令和６年３月22日（金）午後２時00分から午後２時32分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

  委 員 羽沢 憲英 

委 員 宮野 朋士 

  委 員 松田 育恵 

  委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

  なし 

 

５ 説明等のため出席した職員 

 説明員  教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

  事務局  教育総務課長補佐兼学校給食センター副所長兼図書館副館長 羽澤 りち子 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

議案第１号  八幡平市立学校給食費に関する規則の一部改正について 

議案第２号  令和６年度八幡平市学校教育の方針について 

議案第３号  八幡平市教育委員会職員の人事異動について 

 

８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは、定刻となりましたので、ただいまから令和６年３月の八幡平市教育委員会定例会を開

会いたします。まずもって、報告の前に教育委員のみなさんにはこの１年間お力添えいただきまし

て、本当にありがとうございました。先日も卒業式等にご対応いただきました。各学校とも、本当

に充実した中でこの１年を締めくくることができましたのも、教育委員さん方のご助言ご指導のた

まものだと思っております。心から御礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 



【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私から教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき報告） 

 

○星教育長 

報告は以上です。それでは、次に各課からの報告をお願いします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

（報告）(1)市議会令和６年第１回定例会の一般質問について 

     

〇柏教育指導課長 

（報告）(1)安代地区小中一貫教育検討委員会（3/21）について 

    ・インフルエンザ・コロナウイルス感染症の状況について 

 

〇星教育長 

報告事項について、質問等ございましたら、ご発言ください。 

 

○宮野委員 

 ３月15日に図書館協議会がございましたが、これは行事報告には入るものではないのですか。 

 

○遠藤教育総務課長 

 こちらの行事報告は、教育長が出席したものを記載しております。 

 

○宮野教育委員 

 もう一つ、議会の方で金融リテラシーの話が出たということですが、現状、小中学校の教育課程

でお金の教育はどのようになっていますか。 

 

○柏教育指導課長 

 家庭科の中に位置づいているというのが一つありますし、後は消費者法の観点で中学校の社会科

の中にも位置づいているというところでございます。後は、我々の管轄ではありませんが、高等学

校ではさらにもっと深く家庭科の中で扱うことになっています。 

 

〇星教育長 

そのほか、よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

 



【付議する事件】 

〇星教育長 

それでは、議案第１号「八幡平市立学校給食費に関する規則の一部改正について」教育総務課長

から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

 議案第１号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言をお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第１号「令八幡平市立学校給食費に関する規則

の一部改正について」を、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

 

〇星教育長 

続きまして、議案第２号「令和６年度八幡平市学校教育の方針について」、教育指導課長から説

明をお願いします。 

 

〇柏教育指導課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

 議案第２号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言をお願いします。 

 

○星教育長 

 なお、付け足してお話をさせていただきますと、英語教育ですが英語検定の１回分を市の予算で

確保しているにも関わらず、よく調査してみましたならば生徒の受験率が高い学校は８割近くにな

るのですが、そうでない学校は４割程度ということで非常に差がありまして、せっかく用意してい

るのだから大いに活用してもらいたいということで、来年は受験率90％を目標に各学校で取り組



んでいただきたいと考えているところです。その他、よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第２号「令和６年度八幡平市学校教育の方針に

ついて」を、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

 

 

〇星教育長 

それでは続きまして、議案第３号「八幡平市教育委員会職員の人事異動について」、教育総務課

長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

 議案第３号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言をお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第３号「八幡平市教育委員会職員の人事異動に

ついて」を、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第３号は原案のとおり可決されました。 

 

 

【その他】 

〇星教育長 

「その他」に入ります。事務局から何かありますか。 



 

○事務局 

ありません。 

 

〇星教育長 

 委員の皆さんから、何かございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 以上をもちまして、本日の日程はすべて終了させていただきます。これをもちまして、令和６年

３月八幡平市教育委員会定例会を閉じます。おつかれさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


